

Gegenstände, die sich magisch und anscheinend von selbst in einem Kasten materialisieren - früher passte dieses Szenario in die Serie "Raumschiff Enterprise", heute in jeden Haushalt. 3D-Druck heißt das und diese Technologie entwickelt sich weiter rasant. Mittlerweile ist sie nicht mehr nur für Ingenieure & Co. interessant, sondern auch für Laien. Unser Reporter hat mit einem 3D-Druck-Experten gesprochen.

Leadin

Gegenstände, die sich magisch und anscheinend von selbst in einem Kasten materialisieren - früher passte dieses Szenario in die Serie "Raumschiff Enterprise", heute in jeden Haushalt. 3D-Druck heißt das und diese Technologie entwickelt sich weiter rasant. Mittlerweile ist sie nicht mehr nur für Ingenieure & Co. interessant, sondern auch für Laien. Unser Reporter hat mit dem 3D-Druck-Experten Danny Ehlerding von der Firma iGo3D gesprochen.